



早いものでもう4月。クジラがオープンして初めての春を迎えます。

3月末に伊藤歩夢君のご家族が転勤で大阪に行くことになりとても寂しくなりましたが、4月から、新1年生のお友達が増えることになり、また新しい仲間と楽しく過ごしていきたいと思っています。

4月から、みんな進級です。1年生の子どもたちは、学校で『2年生になれる切符』を手渡されたようで嬉しそうに見せてくれました。

小学1年生～高校1年生までの子どもたちが通所していますが、上級生が下級生のお世話を優しくしてくれたり、いろいろな事を教えてあげたり、下級生が上級生に『これは、どうやったらいいの?』と教えてもらったりする光景がみられます。共に過ごすなかで、お互いに認めあい育ってほしいと思っています。

クジラからのおしらせ

☆送りの際に、記録に直接印鑑をいただくようにしていましたが急遽、前回のよう連絡帳に綴じさせていただくことにさせていただきました。

次回ご利用までに、捺印してください。よろしくお願いいたします。

☆最近、私物の置き忘れや、入れ違いが多く、申し訳ありません。

今後、私共も一層気を付けて参りたいと思っておりますので、再度、水筒、お手拭きタオル、靴下など各自の持ち物には記名をお願いいたします。

☆暑くなってきましたので、熱中症防止のために、帽子を持参させるようにしてください。

☆火・土曜日の天気がいい日に川遊びをあることがありますので、着替えの準備をお願いいたします。

☆送迎の時間ですが、その日の利用者や交通渋滞もありますので、時間が前後ある場合がございますのでご了承ください。

☆5月3日(土)の音楽療法は祝日のため、5月31日(土)に変更いたします。

☆現在、祝日はお休みとなっておりますが、保護者の皆様からのご要望が多く、5月より、祝日もご利用いただけるようになりました。

4月のお誕生日

- 1日 ハ川太郎 くん
- 1日 貞末圭太郎 くん
- 8日 長岡佑 くん
- 26日 今田翔 くん

おめでとうございます🎉

4月のおでかけ

- 5日…西部運動公園
(雨天：少年科学館)

- 19日…柏原公園でたくさん遊びます🌸
※天候等の都合により、変更になる場合があります。